

M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

*Propose:* Qu'aucun livre, publication ou périodique ne soit reçu à la bibliothèque à moins d'avoir été accepté par un bureau de censure composé de Sa Grandeur l'Archevêque de Montréal, Sa Grandeur l'évêque de l'église anglicane et Son Honneur le Maire de Montréal.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Proulx, M. Martin, L'Espérance, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Séguin, Duquette, David, Roy, Prud'homme, McKenna—14.

*Contre:* Clearihue, Bumbray, Mercier, Lévesque, Mount, Carter, Lamoureux—7.

Ladite proposition est ainsi négative, le vote affirmatif de la majorité de tout le Conseil étant requis pour l'adoption de cette proposition.

M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

*Propose:* Que soit suspendue l'étude dudit règlement.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Proulx, Clearihue, L'Espérance, Bumbray, Lavallée, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, Séguin, Duquette, Lévesque, David, Roy, Mount, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—18.

*Contre:* M. Martin, Laviolette, J.-B.-A. Martin,—3.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

*Résolu:* En conséquence.

3.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 270 concernant la Voirie,

Le Conseil procède en conséquence à l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

La section 1 étant lue,

M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE,

*Propose:* Que les mots "au moins de 6 heures du soir à" soient biffés après le mot "illuminées", dans la 11ème ligne de la section 34, et remplacés par les suivants: "tous les soirs, du coucher du soleil à", et, de plus, que les mots "tous les jours," dans la 11ème ligne, soient retranchés, et que, ainsi amendée, ladite section 34 soit adoptée.

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, propose en

*Amendement:* Que les mots suivants soient ajoutés à ladite section: "Toutes les requêtes pour enseignes électriques seront sujettes à l'approbation de l'inspecteur de la Ville et de ce Conseil, et nulle demande ne sera prise en considération lorsque l'enseigne s'étendra à plus d'un pied au delà du trottoir," et que, ainsi amendée, ladite section soit adoptée.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

*Pour:* M. Martin, Bumbray, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, J.-B.-A. Martin, Roy, Mount, Carter, Prud'homme, McKenna—12.

*Contre:* L.-A. Lapointe, Proulx, Clearihue, Robillard, Turner, Mercier, Couture, Nault, Séguin, Duquette, Major, David, Lamoureux—13.

Ledit amendement est ainsi négatif.

4.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet de permettre à la Compagnie de Publication du *Star* de Montréal d'établir une seconde passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications,

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

*Résolu:* Que la règle 79 soit suspendue et que ce Conseil procède maintenant à l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

Les sections 1, 2 et 3 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement est alors lu pour la deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

*Résolu:* Que la règle 79 soit suspendue et que ce Conseil procède maintenant à la troisième lecture dudit règlement.

Ald. M. MARTIN moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE.

"No book, publication or periodical shall be admitted in the library unless it be accepted by a Censorship Committee composed of His Lordship the Archbishop of Montreal, His Lordship the Bishop of the Anglican Church and His Worship the Mayor of Montreal."

The Council divided thereon:

*Yeas:* L. A. Lapointe, Proulx, M. Martin, L'Espérance, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, J. B. A. Martin, Séguin, Duquette, David, Roy, Prud'homme and McKenna—14.

*Nays:* Clearihue, Bumbray, Mercier, Lévesque, Mount, Carter and Lamoureux—7.

So it passed in the negative, the affirmative vote of a majority of the whole Council, being required to adopt said motion,

Ald. MERCIER thereupon moved, seconded by Ald. LEVESQUE,

"That further consideration of this by-law be suspended."

The Council divided thereon:

*Yeas:* L. A. Lapointe, Proulx, Clearihue, L'Espérance, Bumbray, Lavallée, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, Séguin, Duquette, Lévesque, David, Roy, Mount, Lamoureux, Prud'homme and McKenna—18.

*Nays:* M. Martin, Laviolette and J. B. A. Martin—3.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

3.—The order of the day being read for, the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 concerning streets, roads and highways,

The Council accordingly proceeded to consider said by-law in second reading, and

Section 1, being read,

Ald. N. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. LECLAIRE,

"That the words 'at least from 6 p.m. to' be struck out after the word 'illuminated', in the 11th line of section 34, and to replace them by the following words: 'every night from sunset to', and, moreover, that the words 'every day', in the 9th line, be struck out and that so amended, the said section 34 be adopted."

Moved in amendment by Ald. CARTER, seconded by Ald. PRUD'HOMME,

"That the following words be added to said section: 'Every request for Electric signs shall be subject to the recommendation of the City surveyor and approval of this Council, and that no application be considered when the sign shall project more than 1 (one) foot over the sidewalk', and that, so amended, said section be adopted."

The Council divided on said amendment:

*Yeas:* M. Martin, Bumbray, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, J. B. A. Martin, Roy, Mount, Carter, Prud'homme and McKenna—12.

*Nays:* L. A. Lapointe, Proulx, Clearihue, Robillard, Turner, Mercier, Couture, Nault, Séguin, Duquette, Major, David and Lamoureux—13.

So it passed in the negative.

4.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law, to allow the *Star* Publishing Co. to erect a bridge over Fortification Lane,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

*Resolved:* That rule 79 be suspended and that this Council do now proceed to consider said by-law in second reading.

Sections 1, 2 and 3 being read they were agreed to.

Said by-law was then read a second time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

*Resolved:* That rule 79 be suspended so that the Council may now proceed to the third reading of said by-law.